



Feijóo reivindica el sector primario visitando *Fruit Attraction*, el gran escaparate español del sector hortofrutícola

4 de octubre de 2023.- El presidente del PP, Alberto Nuñez Feijóo, ha querido reivindicar una vez más la importancia del sector primario recorriendo los pabellones de *Fruit Attraction*, el gran escaparate español del sector hortofrutícola, clave para nuestra economía.

En su 15º aniversario, *Fruit Attraction* se ha consolidado como una de las ferias mundiales líderes del sector en la que participan 90.000 profesionales de 135 países, 2.000 empresas expositoras de 56 estados que se despliegan en más de 64.000 metros cuadrados de Ifema.

En su recorrido, Feijóo, que ha estado acompañado del coordinador general, Elias Bendodo, y el vicesecretario de Economía, Juan Bravo, ha trasladado al

Gobierno la necesidad de adoptar medidas frente al aumento imparable de los costes que padecen los agricultores y que, en algunos casos, llega hasta el 35%, lo que impide que se dé una competencia justa frente a terceros países.

Ha reivindicado la necesidad de utilizar los fondos europeos para financiar proyectos tecnológicos y de investigación, y realizar, fundamentalmente, infraestructuras hidráulicas que frenen los graves problemas de agua en épocas de sequía como la actual, que están causando pérdidas y graves trastornos tanto en el campo como en la ganadería.

Frente a los ataques que han sufrido los agricultores de alguno de los ministros de Sánchez, Feijóo ha elogiado el papel que desempeñan para nuestra economía y nuestra sociedad, “absolutamente imprescindibles”, como se vio durante la época de la pandemia. “Ahora toca estar a su lado, apoyarles y ayudarles”, ha subrayado.